

Alcalde Manuel Jiménez entrega donativo a Voluntariado del Hospital Darío Contreras



Este martes, el alcalde Manuel Jiménez autorizó la entrega de una donación de 400 sábanas al voluntariado del Hospital Docente Dr. Darío Contreras.

Los insumos hospitalarios fueron entregados a Mercedes Cornelio en el almacén del Palacio Municipal Dr. José Francisco Peña Gómez del Ayuntamiento Santo Domingo Este.

Los donativos serán remitidos al doctor César Augusto Roque Beato, director del referido hospital, a través del voluntariado.

Durante la entrega estuvo presente Mercedes Rojas, quien es coordinadora del voluntariado y funcionaria del ASDE en el área de Relaciones Internacionales.

Recordamos que el pasado mes de julio durante la celebración del 40 aniversario, el alcalde Manuel Jiménez pasó a formar parte de la organización de beneficencia.

El voluntariado se mantiene activo sin interrupciones sirviendo a la gente desde el día 12 del mes de julio del año 1983.

Ayuntamiento Santo Domingo Este recibe Sello de Igualdad de Género del PNUD y Ministerio de la Mujer

EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ ES ÚNICO DEL PAÍS Y SEGUNDO DEL PLANETA EN RECIBIR EL RECONOCIMIENTO POR LA INCLUSIÓN DE LA MUJER EN SUS POLÍTICAS PÚBLICAS LOCALES



El Ayuntamiento de Santo Domingo Este se convirtió este miércoles en el primer gobierno local del país y el segundo del planeta en recibir el Sello de Igualdad de Género que entrega el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) a entidades públicas y privadas que trabajan por la inclusión y los derechos de la mujer.

En un acto encabezado por la Ministra de la Mujer, Mayra Jiménez; la representante del PNUD en República Dominicana, Inka Mattila; y el Ministro de Administración Pública, Darío Castillo; el alcalde Manuel Jiménez recibió el reconocimiento que valida y destaca a nivel mundial sus ejemplos de integración de las mujeres en los puestos de dirección (pasó de 38% a 48% de mujeres en dirección de departamentos); en espacios laborales anteriormente reservados solo para hombres (como el programa de mujeres conductoras de camiones y jefas de mecánica); la lucha contra la violencia de género; la comunicación inclusiva; la capacitación y sensibilización del personal; entre otras medidas que hacen al de Santo Domingo Este un Ayuntamiento de referencia en el país y en el mundo.

“Aceptamos el reto y firmamos hace dos años un acuerdo de obligaciones con el PNUD que nos comprometió a llevar una gestión con igualdad de género. Hoy, somos el único ayuntamiento del país y el segundo en el mundo en recibir el sello de igualdad”, dijo Jiménez después de recibir el sello junto a la vicealcaldesa Ángela Henríquez, responsable de la política de género del cabildo.

Manuel Jiménez es el primer alcalde en organizar la confederación de Juntas de vecinos en SDE

LA FORMACIÓN DE ESAS NUEVAS ORGANIZACIONES COMUNITARIAS LA INTEGRAN UNAS 1,100 JUNTAS DE VECINOS QUE YA ESTÁN TRABAJANDO EN LOS DISTINTOS SECTORES DEL MUNICIPIO



El alcalde Manuel Jiménez juramentó 4 federaciones de juntas de vecinos, con los que el Ayuntamiento de Santo Domingo Este se encamina a organizar la primera Confederación de entidades comunitaria en su historia, cuyos objetivos serán resolver los principales problemas comunes del municipio.

La formación de esas nuevas organizaciones comunitarias, la integran unas 1,100 juntas de vecinos que ya están trabajando en los distintos sectores de la demarcación, bajo la sombrilla de unas 41 asociaciones de entidades que fueron formadas en los primeros tres años del gobierno municipal de Manuel Jiménez.

En la Circunscripción número 1, la Federación Doctor José Francisco Peña Gómez será dirigida por Bienvenida Jiménez y Daniel Peguero, la Federación presidente Alberto Caamaño de la Circunscripción número 2 la dirigirán Miguel Almonte y José Gavilán, mientras en la circunscripción número 3 por ser la más grande del municipio se decidió organizar las Federaciones Profesor Juan Bosch y Los Palmeros que serán dirigidas por los señores Samuel Medrano, Mariano Rivas; Martín Ventura y Yordany Ozoria.

Alcalde Manuel Jiménez pone en funcionamiento otras dos escuelas laborales en Santo Domingo Este

EN TOTAL HAN SIDO RESCATADAS 10 ESCUELAS QUE SE ENCONTRABAN ABANDONADAS CUANDO ASUMIÓ LA GESTIÓN



El alcalde Manuel Jiménez anunció el rescate y puesta en funcionamiento de diez escuelas laborales que estaban totalmente abandonadas en el municipio, y en las que actualmente cientos de jóvenes reciben formación en distintas áreas técnicas.

Los centros que están a disposición de toda la comunidad se encuentran ubicados en Los Frailes II, Villa Liberación, El Dique, El Tamarindo, El Invi, Los Mina, Urbanización Moisés, Jardines del Ozama, Ensanche Ozama, y Juan Pablo Duarte, donde se imparten clases de arte, inglés, bisutería, cursos de belleza, cocina y decoración.

En la escuela de El Dique, además de cursos de cocina y preparación de bocadillos, también se imparten clases de música para niños y jóvenes, mientras que en la del Invi los menores reciben clases de literatura.

En el centro ubicado en la urbanización Moisés, del sector Francisco Alberto Caamaño, antiguo Los Tres Brazos se imparten clases de lutheria para la confección y reparación de guitarra, y en la Jardines del Ozama recientemente se dejó en funcionamiento la escuela de ebanistería y próximamente se empezarán a impartir clases de tapicería.

El Ayuntamiento, a la llegada del alcalde Manuel Jiménez, también rescató el centro ubicado en el sector Juan Pablo Duarte, donde actualmente funciona la escuela de modas que lleva el mismo nombre y que dirige el destacado diseñador dominicano Martín Polanco, donde se confeccionan prendas del más alto nivel, especialmente chacabanas y finas bisuterías.

Realizan evaluaciones médicas atletas IV Juegos SDE 2023



Las evaluaciones médicas a los atletas que participarán en las eliminatorias para los IV Juegos Deportivos Municipales Santo Domingo Este 2023 comenzaron el martes y continuarán durante el resto de la semana.

Varias decenas de atletas (niños, adolescentes y jóvenes) fueron evaluados por un grupo de galenos que lidera la doctora Esther Marte Abreu, directora médica de los IV Juegos Santo Domingo Este 2023.

Las evaluaciones tuvieron lugar en el pabellón de tenis, del Parque del Este; donde, en principio, serán sometidos a pruebas médicas los atletas que participarán en las eliminatorias.

Luego, serán evaluados también los atletas de equipos clasificados para los IV Juegos de Santo Domingo Este 2023, los cuales se celebrarán del 7 al 25 de noviembre.

La doctora Marte destacó la importancia de ese tipo de evaluaciones, gracias a las cuales se les evitan dificultades de salud a los atletas, por participar en competencias con algún o algunos padecimientos.

La profesional de la salud recordó que el año pasado, les fueron detectados quebrantos de salud a algunos atletas, quienes desconocían de los mismos, y luego fueron sometidos a tratamientos médicos, después de posteriores consultas en centros de salud.

Interior y Policía inviste 85 policías municipales del Ayuntamiento Santo Domingo Este



El Ministerio de Interior y Policía graduó a un grupo de 85 policías municipales del Ayuntamiento Santo Domingo Este, con el fin de dar continuidad a que los ayuntamientos contribuyan a preservar la seguridad de los ciudadanos.

Los egresados recibieron formación por tres meses en temas sobre la Ley Orgánica Municipal, Sistema Nacional de Emergencias y Seguridad 9-1-1, Ley 63-17 de Seguridad Vial, prevención de sustancias controladas, prevención policial, uso de la fuerza, seguridad interior, protección de la escena del crimen, infantería teórica, convivencia pacífica, entre otros temas.

El director de Seguridad del Ayuntamiento, Fausto Ortiz, expresó que con la formación continua de estos servidores se busca conformar un “municipio más seguro”.

“A la llegada del señor alcalde Manuel Jiménez, todos los policías municipales tienen que estar capacitados, porque estos tienen que dar un servicio ciudadano, tienen que acercarse a las personas y decirle cuándo está violando la ley y cuáles son sus derechos”, citó Ortiz.

Manuel Jiménez anuncia monumentos dedicados a Fernández Domínguez, Mandela, Manolo Tavares Justo y otras figuras históricas

EL ALCALDE DE SANTO DOMINGO ESTE HIZO EL ANUNCIO DURANTE EL ACTO CONMEMORATIVO DE LA RESTAURACIÓN DE LA REPÚBLICA



En el marco de un acto conmemorativo de la Restauración de la República, el alcalde Manuel Jiménez anunció que antes de diciembre el Ayuntamiento de Santo Domingo Este inaugurará una serie de obras escultóricas y monumentales dedicadas a Rafael Fernández Domínguez, la Revolución de Abril del 65, Nelson Mandela, Maximiliano Gómez (El Moreno), Manolo Tavares Justo, Ho Chi Min y otras figuras vinculadas a la memoria historia nacional y universal.

Las obras, dijo Jiménez, se instalarán en el llamado Paseo de la Historia, cuya primera fase ya muestra esculturas de alto valor cultural e histórico dedicadas a José Francisco Peña Gómez y Omar Torrijos.

“El rescate de la memoria histórica de nuestro pueblo es una de las tareas más importantes de República Dominicana, porque un pueblo sin memoria no tiene compromisos con sus deberes cívicos y patrióticos”, dijo Manuel Jiménez al encabezar el acto de homenaje a los héroes de la Restauración, en la remozada plaza Gregorio Luperón de Alma Rosa.

El evento contó con la participación del director regional de la Policía, general Eddy Pérez; el presidente del patronato de la plaza, Plinio Llaverías; Amarilis Cabral Comás; dirigentes comunitarios y funcionarios del Ayuntamiento.

Este miércoles República Dominicana conmemora el 160 aniversario de la gesta restauradora, mediante la cual el país retomó su independencia y puso fin a la anexión a España.

Ayuntamiento Santo Domingo Este entrega donativo de insumos a damnificados en explosión de San Cristóbal



El Ayuntamiento de Santo Este (ASDE), entregó este jueves, una donación de insumos a la Alcaldía de San Cristóbal, mismos que serán destinados a damnificados y personal que trabaja en las labores de rescate y levantamiento, tras la fuerte explosión que impactó la zona comercial de la provincia ubicada en la región suroeste.

La entrega fue realizada por Jehimy Núñez, secretaria general del Ayuntamiento, en representación del alcalde Manuel Jiménez. Los suministros fueron recibidos por José Montás, alcalde de San Cristóbal.

Montás aprovechó para expresar su agradecimiento con el ASDE por solidarizarse tras la catástrofe.

“Agradezco a Manuel Jiménez y a la sindicatura de Santo Domingo Este por acudir de esta manera, en un gesto de solidaridad con nosotros, por la tragedia que nos ocurrió el pasado lunes en San Cristóbal, es la primera donación que recibimos; nos sentimos sumamente orgullosos de poder tener la completa seguridad de que esta donación irá para reforzar los planes que tenemos”, expresó el alcalde.

En tanto, la secretaria general del Ayuntamiento manifestó que lamenta el “doloroso momento” que están viviendo los sancristobalenses.

El alcalde Manuel Jiménez recibe a educadora dominicana en Los Estados Unidos



El alcalde Manuel Jiménez recibió en su despacho a la educadora dominicana de niños discapacitados en Los Estados Unidos, Ana Madé, en un ambiente de cordialidad, con la que compartió su experiencia pedagógica especial en una escuela pública de la ciudad norteamericana del Bronx.

La profesional de la educación fue introducida al despacho del alcalde Manuel Jiménez, por Ramón Peralta, encargado del área internacional del Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) y su asistente Josefina Fernández.

El alcalde Manuel Jiménez externó su agradecimiento a la maestra Ana Madé, por visitarlo en su despacho del Ayuntamiento de Santo Domingo Este.

Jiménez expresó que se siente orgulloso de que República Dominicana cuente con una profesional de la educación especial en Los Estados Unidos de la capacidad profesional de Ana Madé. Ana Madé expresó que tiene 27 años de experiencia impartiendo educación especial en una escuela pública del Bronx en Los Estados Unidos, destacando que disfruta el trabajo que realiza, debido a que lo mejor que le puede pasar a un niño con alguna discapacidad es que estudie en un centro que haya inclusión.

Entiende que la inclusión permite que los niños estudiantes discapacitados interactúen con los llamados normales y no sean burlados.

Madé valoró que el alcalde Manuel Jiménez le de cabida a la inclusión mediante la empleomanía del ASDE, pues demuestra que posee una aptitud noble y humana ante la sociedad dominicana. El alcalde Manuel Jiménez le impuso el pin con la imagen del Patricio Juan Pablo Duarte y le entregó una producción musical dominicana. Mientras que Ana Madé firmó el libro de Huéspedes Distinguidos.

Concejo de Regidores del ASDE reconoce a Ana Madé maestra dominicana en Los Estados Unidos



El Concejo de Regidores del Ayuntamiento de Santo Domingo Este reconoció a Ana Madé, maestra dominicana radicada en Los Estados Unidos como Hija Distinguida y Meritoria del municipio, por solicitud de la regidora Rosa Fermina Güilamo, en fecha 16 de marzo del año 2022, la cual fue aprobada a unanimidad por los regidores presentes en la sesión de ese momento.

El reconocimiento fue entregado por el presidente del Concejo de Regidores, José Ramón Jiménez, en su despacho, quien destacó que la labor que desarrolla Ana Madé como maestra de niños con discapacidades en Los Estados Unidos constituye un gran ejemplo para los profesores dominicanos y todo el país.

“Bienvenida a esta oficina de la presidencia del Concejo de Regidores, para nosotros fue un honor leer su hoja de vida, y luego a unanimidad todos los regidores aprobamos la propuesta que hizo la colega Rosa Güilamo, la cual fue bien valorada”, afirmó José Ramón Jiménez.

Jiménez dijo que él es educador y propietario de centros educativos, por lo que ha formado y educado a cientos de niños y jóvenes en esta demarcación territorial, pues me honra ser parte de este importante reconocimiento.

El presidente del Concejo de Regidores agradeció al departamento de Relaciones Internacionales del ASDE, por tener la motivación para que se otorgue este reconocimiento.

De su lado, Ana Madé expresó que no tenía palabras para agradecer el gesto de los regidores del municipio de Santo Domingo Este, y en especial la solicitud de la amiga Rosa Güilamo. Destacó que el Concejo de Regidores está haciendo un trabajo excepcional.

Lo que yo hago lo hago de corazón y por vocación fuera de mi país, como colaboración para que República Dominicana tenga una mejor sociedad, agregó.

Por primera vez Filarmónica de la Armada Dominicana y Ayuntamiento ofrecen concierto en Santo Domingo Este

ADEMÁS DE LA FILARMÓNICA, LOS ASISTENTES TAMBIÉN SE DELEITARON CON EL TALENTO DE HENRY GARCÍA Y FENIZ ORTÍZ



La Orquesta Filarmónica de la Armada de República deleitó a cientos de personas que se dieron cita a Chenchá, Espacio Abierto, en una acción conjunta que desarrolla el Ayuntamiento de Santo Domingo Este y el organismo castrense, una iniciativa que busca impulsar la cultura en el municipio.

Los asistentes pudieron deleitarse por más de dos horas escuchando emblemáticas interpretaciones entre las que se destacan “Pancho Pérez” y “Esto se encendió”, esta última de Diómedes y el Grupo Mio, de la voz de Henry García y Feniz Ortíz

El evento contó con la presencia del alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, el contraalmirante Juan Crisóstomo Martínez, en representación del comandante general de la Armada, vicealmirante Francisco A. Sosa Castillo, así como artistas, gestores culturales y otras personalidades y representantes de la institución castrense.

El evento, donde pudo participar toda la familia, es el inicio de un programa cultural conjunto que desarrollan la Alcaldía de Santo Domingo Este y la Armada Dominicana, con el objetivo de promover las acciones que desarrollan ambas instituciones orientadas a impulsar la cultura en la juventud del municipio y que se dé a conocer el trabajo de la Filarmónica y los distintos grupos que la componen.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este activó su Comité de Riesgo ante el paso de la tormenta Franklin

MÁS DE MIL 100 JUNTAS DE VECINOS SE INTEGRAN A LOS TRABAJOS DE PREVENCIÓN DE RIESGO



El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de la Dirección de Gestión Ambiental y Riesgo, activó su Comité Municipal de Prevención, Mitigación y Respuesta ante el posible paso por el territorio dominicano de la tormenta Franklin. Durante una rueda de prensa ofrecida la mañana de este lunes, el alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, informó que desde ya decenas de brigadas se encuentran en las calles y sectores del municipio en labores de podas, cuneteos, limpiezas de colectores, cañadas y otras acciones para evitar inundaciones producto de las lluvias que se prevé traerá el fenómeno. Los operativos se desarrollan en coordinación con todas las instituciones estatales en el municipio, como la Cruz Roja, la Defensa Civil, Los Bomberos y las fuerzas castrenses, para dar respuesta a cualquier emergencia que se presente y garantizar que de pasar el fenómeno cause el menor impacto posible en la ciudadanía.

Jiménez dijo que la institución cuenta con unidades preparadas con equipos y herramientas para acceder a lugares de difícil penetración y asistir a las familias que se encuentren en condición de riesgo. Destacó que el Comité estará trabajando en coordinación con todos los organismos involucrados, quienes estarán en sesión permanente para accionar en sectores vulnerables e identificando las rutas de evacuación de las familias que así lo ameriten. Más de cien bomberos del municipio también estarán disponibles con equipos de alta tecnología, incluyendo lancha para ser distribuidos en todo el municipio, como parte del Plan de Acción Rápida que puso en marcha la institución. Junto a ellos colaborará todo el sistema de Juntas de Vecinos del Ayuntamiento, con más de mil 100 que ya están debidamente organizadas por la Dirección de Desarrollo Comunitario, cuyos miembros estarán vigilantes para identificar cualquier necesidad que se presente en los sectores que representan. “Desde ya trabajamos en acciones conjuntas con las demás instituciones del municipio para garantizar la integridad de todas las familias y personas que hacen vida y transitan por Santo Domingo Este. Nuestros equipos están preparados con las herramientas necesarias para proteger vidas y bienes”, dijo el ejecutivo municipal ante los periodistas que asistieron a la rueda de prensa, en la que participaron, además, representantes de las instituciones que convergen en el municipio.

Alcalde Manuel Jiménez solicita municipales eviten lugares de alto riesgo

EL ALCALDE DE SANTO DOMINGO ESTE COORDINA PERSONALMENTE LOS TRABAJOS DE PREVENCIÓN EN LOS SECTORES MÁS VULNERABLES DEL MUNICIPIO



Durante un recorrido de supervisión por los sectores vulnerables de Santo Domingo Este, el alcalde Manuel Jiménez exhortó a la ciudadanía a que se mantenga alejada de la costa de la avenida España, la orilla del río Ozama y de los espacios que puedan ser peligrosos durante el paso de la tormenta Franklin por el país.

Jiménez explicó que los equipos del Ayuntamiento de Santo Domingo Este realizaron un trabajo preventivo de limpieza de cañadas, filtrantes e imbornales en los puntos críticos del municipio. Sin embargo, advirtió, los altos niveles de lluvia que se esperan generarán grandes cúmulos de agua y situaciones de riesgo.

“Todos los equipos operativos del Ayuntamiento están activos en los trabajos de prevención y atención de emergencias. Junto al gobierno del presidente Luis Abinader nos mantendremos atentos al fenómeno, pero necesitamos que la ciudadanía actúe con prudencia y tome las precauciones de lugar”, declaró Manuel Jiménez durante su recorrido por Los Mameyes, la Avenida España, el sector presidente Caamaño, Los Mina y otros sectores del municipio.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este, a través de la Dirección de Gestión Ambiental y Riesgo, lidera el Comité Municipal de Prevención, Mitigación y Respuesta ante el paso por el territorio dominicano de la tormenta Franklin.

Como parte de los trabajos del Comité, decenas de brigadas se encuentran en las calles y sectores del municipio en labores de podas, cuneteos, limpiezas de colectores, cañadas y otras acciones para evitar inundaciones.

Los operativos se desarrollan en coordinación con todas las instituciones estatales en el municipio, como la Cruz Roja, la Defensa Civil, Los Bomberos y las fuerzas castrenses, para dar respuesta a cualquier emergencia que se presente y garantizar que de pasar el fenómeno cause el menor impacto posible en la ciudadanía.

Alcalde Manuel Jiménez dispuso cierre avenida Barceló y llama a máximo nivel de precaución

BRIGADAS DE EDEESTE, LOS BOMBEROS Y DEL AYUNTAMIENTO TRABAJAN PARA RESTABLECER EL TENDIDO ELÉCTRICO EN LA ZONA AFECTADA



El alcalde de Santo Domingo Este informó el cierre de la Avenida Barceló, debido a un derrumbe ocurrido esta madrugada que afectó, además, el tendido eléctrico.

La información la ofreció durante una visita al área afectada, donde dijo que ya las brigadas correspondientes trabajan para rehabilitarla nuevamente.

Jiménez hizo un llamado a los munícipes y usuarios de la vía, de que se abstengan de utilizarla para evitar cualquier situación de peligro, por la gran humedad que concentra el terreno producto del cúmulo de lluvias que provoca la tormenta Franklin.

“Este derrumbe que estamos trabajando se podría repetir más fuerte más adelante en la medida que siga lloviendo, así que vamos a cerrar el tránsito en la vía durante un tiempo, ahora estamos resolviendo para devolver la energía”, sostuvo Jiménez.

En el lugar ya se encuentran agilizando las labores brigadas de la Edeeste, los Bomberos y del Ayuntamiento, para restaurar el servicio energético en la zona afectada en la mayor brevedad posible.

El alcalde de Santo Domingo Este instó a los munícipes a ser prudente y abstenerse de salir a las calles si no está haciendo una labor que le obligue y de esa manera preservar su integridad, así como alejarse de las orillas de ríos y cañadas. “Cuidarse y protegerse es la mejor manera de ayudar en estos momentos”, reiteró Jiménez.

Decenas de brigadas de la institución trabajan de manera ininterrumpida en distintos puntos de la ciudad en acciones de prevención para evitar situaciones de riesgo durante y después del paso de la tormenta Franklin.

Ayuntamiento Santo Domingo Este creará oficina de apoyo a dominicanos en el exterior

EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ TAMBIÉN ANUNCIÓ LA CREACIÓN DE UN PARQUE EN HOMENAJE A DOMINICANOS DE LA DIÁSPORA



El alcalde Manuel Jiménez anunció la pronta inauguración de una oficina de asesoría y apoyo a los dominicanos de la diáspora interesados en invertir o desarrollar proyectos en Santo Domingo Este.

En un encuentro con munícipes destacados en la ciudad de New York, Jiménez informó, además, la creación de un parque del Dominicano en el Exterior, en la cual se honrarán los aportes al país y al municipio de los munícipes que han emigrado a Estados Unidos, Europa y otras regiones del mundo en busca de mejores condiciones de vida.

La oficina especializada comenzará sus operaciones en las próximas semanas y funcionará en las instalaciones de la Parada de la Cultura, frente al Parque del Este y el parque de Los Tres Ojos.

En la actividad el alcalde Manuel Jiménez explicó que su gestión desarrolla un amplio proceso de rescate y creación de espacios de valor histórico, patriótico y cultural, en el que también se destacará la figura del dominicano de la diáspora.

“En Santo Domingo Este libramos una gran batalla para rescatar y promover lo mejor de nuestra cultura, de nuestra historia y nuestra identidad. Y en ese esfuerzo la figura de los dominicanos en el exterior tendrá el honroso espacio que merecen sus grandes aportes al municipio y a la nación”, dijo Manuel Jiménez.

El alcalde Manuel Jiménez dona 400 sábanas y archivo al Voluntariado del Hospital Docente Traumatológico Doctor Darío Contreras



El alcalde Manuel Jiménez donó 400 sábanas y un archivo al Voluntariado del Hospital Docente Traumatológico Doctor Darío Contreras como parte de una contribución amplia de equipos que serán entregados próximamente a la institución de salud, por el Ayuntamiento Santo Domingo Este (ASDE), con el propósito que los profesionales de la medicina y de enfermería realicen una labor mucho más eficiente en favor de los pacientes que demanden salud en la República Dominicana.

La donación del alcalde Manuel Jiménez, quien es voluntario del Hospital Docente Traumatológico Doctor Darío Contreras se desarrolló en el Salón de Eventos, con la presencia del doctor César Augusto Roque Beato, director del lugar, Mercedes Torres de Cornelio, presidenta del Voluntariado, Ana Digna Cabrera, encargada de Enfermería, Mercedes Rojas, miembro del Voluntariado y asistente del ASDE, Cinthia Peña, relacionista pública del ASDE, y la doctora Jacqueline Ocumarez, asesora legal del Voluntariado.

Mercedes Torres de Cornelio, presidenta del Voluntariado del Hospital Docente Traumatológico Doctor Darío Contreras, informó que entregaba al doctor César Roque, director del centro una donación que habíamos solicitado al Ayuntamiento Santo Domingo Este, donde fuimos recibidos con unas finas atenciones del alcalde Manuel Jiménez, quien se motivó tanto que pidió ser incluido como voluntario.

«Cuando cumplimos el 40 aniversario de fundado le entregamos el carnet que lo acredita como tal, en este momento entregamos 400 sábanas y cubre colchón al hospital». Destacó Torres de Cornelio.

Mientras que el doctor César Augusto Roque Beato, director del hospital, expresó que el Hospital Traumatológico Doctor Darío Contreras es único en su clase, por ser un referente en tráumas históricamente.

Ayuntamiento de Santo Domingo Este exoneraría impuestos a proyecto de vivienda de dominicanos en el exterior

EL ALCALDE MANUEL JIMÉNEZ ASEGURA QUE EL MUNICIPIO TIENE TERRENOS IDEALES PARA EL PROYECTO ESPECIAL ANUNCIADO POR EL PRESIDENTE ABINADER



Durante una visita oficial al cónsul de República Dominicana en New York, el alcalde de Santo Domingo Este, Manuel Jiménez, informó la disposición de exonerar de todos los impuestos municipales a la construcción de un proyecto especial de vivienda dirigido a los dominicanos residentes en el exterior.

En la conversación con el cónsul Eligio Jáquez, Jiménez explicó que Santo Domingo Este cuenta con terrenos estatales privilegiados para el proyecto especial de Vivienda Feliz que el presidente Abinader pretende dedicar a los dominicanos en el exterior. Estos terrenos, dijo el alcalde, están a 10 minutos del Aeropuerto Internacional de las Américas, a pocos metros de la autovía de Samaná, tienen acceso a la circunvalación de Santo Domingo Este y a la avenida Ecológica profesor Juan Bosch.

“No se trata de un regalo, ni es que simplemente se lo merecen. Es que hace tiempo que se lo ganaron. Ustedes se ganaron el derecho de tener un espacio para regresar al país al que le han dado tanto”, dijo Jiménez en la reunión en la que también participaron representantes de la comunidad dominicana en el exterior y el vice cónsul Julio César Mateo (Julyn).

Oficina Municipal de Dominicanos en el Exterior

En la reunión con el cónsul Eligio Jáquez el alcalde Manuel Jiménez anunció que en los próximos días la alcaldía que él dirige comenzará el proceso de apertura de una oficina especial para asesorar y dar apoyo a los dominicanos del exterior interesados en desarrollar proyectos en el municipio. Dicha oficina, agregó, contará con los servicios gratuitos de un abogado (a), un arquitecto (a) y un ingeniero (a). La agenda del alcalde Manuel Jiménez también incluyó visita al comisionado de Transporte de New York, el dominicano Ydanis Rodríguez; la apertura de los Juegos Patrios de NY; la presentación de un informe de gestión a munícipes residentes en Estados Unidos; un encuentro con la asambleísta dominicana en NY Yudelka Tapia, entre otros.

El Ayuntamiento de Santo Domingo Este participa en Orlando en actos conmemorativos de la Restauración dominicana

DURANTE LA ACTIVIDAD, LA ENCARGADA DE LA DIVISIÓN LITERARIA DEL ASDE RECIBIO UN RECONOCIMIENTO COMO "DOCTORA HONOR Y CAUSA LITERARIA".



El Ayuntamiento de Santo Domingo Este (ASDE) participó en los actos conmemorativos de la Restauración dominicana, realizados en Orlando, Florida, con motivo del 160 aniversario de la gesta encabezada por el héroe nacional y principal dirigente de los liberales durante la Segunda República, general Gregorio Luperón.

Durante las actividades fue reconocida como "Doctora Honor y Causa Literaria", la licenciada María Ortiz, encargada de la División Literaria del cabildo, quien participó en los actos realizados el día 19 de agosto en representación del alcalde Manuel Jiménez.

Ortiz recibió un pergamino de reconocimiento de manos de la doctora Palmira Ubiñas, presidenta de la Asociación Internacional de Poetas y Escritores Hispanos (Aipeh Miami), Orlando.

La homenajeadada expuso durante 35 minutos el tema "La Restauración Dominicana y Gregorio Luperón, Primera Espada RD".

Los actos para conmemorar la Restauración fueron realizados en la Casa de la Ciencia y contaron con una gran participación de la diáspora dominicana en Orlando, Florida.

Entre los participantes en las actividades estuvo la comisionada del Condado de Orange, Orlando, Mayra Uribe, quien destacó que se siente muy orgullosa de la labor que realiza el alcalde Manuel Jiménez, a favor de la Literatura y el Cultura